

Le cours semble se contredire sur ce qu'est un enseignant de Dieu

Question :

Pourquoi Jésus dit-il à un endroit : « *Un enseignant de Dieu est quiconque choisit d'en être un. Ses qualifications consistent uniquement en ceci : quelque part, de quelque façon que ce soit,, il a fait un choix délibéré dans lequel il ne voyait pas ses intérêts comme étant à part de ceux de quelqu'un d'autre .* » (M.1.1 :1, 2), alors qu'ailleurs il dit que pour être un enseignant de Dieu, on doit faire les leçons du livre d'exercices ?

Réponse :

Il n'est pas rare de croiser ce genre de chose dans *Un Cours en Miracles*. La raison a à voir avec la méthode pédagogique (l'enseignement). Jésus souligne différents points à divers endroits dans son enseignement. Dans la déclaration citée dans le manuel, il parle de façon plus générale de l'enseignant de Dieu. Alors qu'ailleurs il peut parler des aspects spécifiques du processus qui se déroule une fois que quelqu'un aura fait ce choix de voir des intérêts communs plutôt que séparés. En ce sens, faire les leçons fait partie intégrante de l'entraînement de l'esprit pour inverser la pensée, ce qui est l'objectif visé par l'enseignement de Jésus pour tous ses étudiants.

Source : www.facimoutreach.org/qa/indextoquestions.htm

Question 805